

Califican al municipio con AAA Fitch Ratings

Por segundo año consecutivo, la administración municipal, recibió la calificación más alta que otorga Fitch Rating que es de AAA, la cual se mide por medio de finanzas sanas, lo que es por medio de hacer frente a los compromisos generados en la administración, a la inversión pública y programas de desarrollo social.

Norma Treviño, Presidenta Municipal, especificó que todo este trabajo se viene realizando de manera en equipo incluyendo a toda la ciudadanía lo que refuerza y fortalece toda las obras que se realizan, detallando que hace días se instaló un nuevo parque industrial que traerá empresas y generara empleo lo cual es importante para la estabilidad de las familias en la ciudad